

TeleBärn verstärkt Moderations-Team

Frischer Wind bei TeleBärn. Ab sofort stehen Claudine Fleury und Anne-Cécile Vogt für den regionalen TV-Sender als Moderatorinnen für die Sendungen «News» (Fleury) und «TalkTäglich» (Vogt) im Einsatz.

Zwei neue Gesichter ergänzen das TeleBärn Moderations-Team. Claudine Fleury moderiert ab sofort die News des regionalen TV-Senders. Die 37-jährige ist seit einigen Jahren für den CH Media-Radiosender Radio 32 als Redaktorin und Moderatorin tätig. Beim regionalen Radiosender wird sie auch künftig parallel zu ihrer Tätigkeit bei TeleBärn hinter dem Mikrofon stehen. Für die langjährigen TeleBärn-ZuschauerInnen ist Fleury keine Unbekannte. Denn die Bernerin arbeitete in der Vergangenheit bereits als TeleBärn-Moderatorin, u.a. für die News-Sendung.

Anne-Cécile Vogt moderiert ab sofort die Sendung «TalkTäglich». Die Moderatorin und ausgebildete Schauspielerin war von 2010 bis 2012 als Aussenreporterin für das TeleBärn People-Magazin «Highlight» im Einsatz und präsentierte zuvor während vielen Jahren das TeleBärn-Wetter. Die 38-jährige bringt breite Moderationserfahrung mit. So moderierte die Bernerin verschiedene Sendungen auf den TV-Sendern Sat1 Schweiz, TeleZüri, MTV, Star TV, oder Servus TV. Anne-Cécile Vogt ist zudem eine beliebte Event-Moderatorin und führte u.a. auch schon durch die «Tour de Suisse». Mit ihren journalistischen Kompetenzen, ihrer Professionalität und ihrer Charmanten Art und Weise setzte sich Vogt im Castingprozess gegen ihre zahlreichen Konkurrenten durch.

Ein starkes «Power-Trio» für den Berner Talk: Nebst dem neuen «TalkTäglich» Moderationsgesicht Anne-Cécile Vogt gibt es einen weiteren Zugang zum Moderations-Team der Talk-Sendung. Markus Von Känel, Chefredaktor TeleBärn, ist neu ebenfalls wöchentlich im Berner Talk zu sehen. Er komplettiert das dreiköpfige Team zusammen mit Michael Grossenbacher und Anne-Cécile Vogt.

Markus Von Känel zum Moderationszuwachs: «Neue Gesichter heisst auch neue Power für TeleBärn. Ich freue mich sehr, mit Claudine Fleury und Anne-Cécile Vogt zwei höchst erfahrene Moderatorinnen mit an Bord zu haben.»

Über TeleBärn

«TeleBärn» berichtet aus nächster Nähe über aktuelle Themen aus Politik, Wirtschaft, Gesellschaft und Kultur der Kantone Bern, Solothurn und (Deutsch-) Freiburg. Die Sendung «News» ist das journalistische Flaggschiff. «+41» begleitet Schweizerinnen und Schweizer mit aussergewöhnlichen Lebensgeschichten. Talks und Unterhaltungssendungen mit regionalen Schwerpunkten ergänzen das Programm.